

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 5. Februar 2025

## Mit neuer Messetheke auf Trägermesse präsent

### Kitas der Gemeinde Mainhausen werden für qualifizierte Fachkräfte

Die Kitas der Gemeinde Mainhausen nahmen im Januar an der Trägermesse der Käthe-Kollwitz-Schule in Offenbach teil. Die Messe bot eine Plattform für verschiedene Träger aus den Bereichen Kinder-, Jugend- und Behindertenhilfe aus dem Raum Frankfurt, dem Main-Kinzig-Kreis, dem Main-Taunus- und Hochtaunuskreis sowie Stadt und Kreis Offenbach.



Mit einem neuen mobilen Messestand und frischen Infomaterialien präsentierten sich die Kitas der Gemeinde Mainhausen interessierten angehenden Erzieherinnen und Erziehern sowie Sozialassistentinnen und Sozialassistenten. Die Kitaleitungen standen für persönliche Gespräche zur Verfügung und informierten über die staatlich anerkannte Ausbildung zur Erzieherin bzw. zum Erzieher sowie über die praxisintegrierte vergütete Ausbildung (PiVA) und über die Möglichkeiten, Vorteile und Angebote einer Ausbildung in der Gemeinde Mainhausen.

Mainhausen bietet in insgesamt sechs gemeindeeigenen Kitas, wie eine Kita in freier Trägerschaft und eine Kita in kirchlicher Trägerschaft, die Möglichkeit zu einer Ausbildung.

Die Messe bot zahlreiche interessante Gespräche, und die Hoffnung ist groß, neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter oder Auszubildende für die Kitas der Gemeinde zu gewinnen. Ziel ist es, den Fortbestand einer

qualitativ hochwertigen frühkindlichen Bildung zu sichern und weiter auszubauen – mit qualifiziertem Personal als Basis für eine erfolgreiche pädagogische Ausbildung.

*Foto: Gemeinde Mainhausen*